

REPORT LAPANGAN

Respon Bencana Gempa Bumi Kabupaten Bandung

19-21 September 2024



Report Lapangan

Respon Bencana Gempa Bumi Kab. Bandung

19 – 21 September 2024



Pada Tanggal 19 September 2024 kami dari tim Pijar Nusa sebanyak 4 personil melakukan Rapid Assesment ke Lokasi terdampak. Lokasi yang kami tuju Kec. Kertasari Kab. Bandung yang merupakan wilayah terdampak parah dari Gempa Bumi yang terjadi pada 18 September 2024.

Kunjungan pertama kami ke Desa Cihawuk Kec. Kertasari, di lokasi ini kami berkordinasi dengan Pak Aang sebagai Pendamping Desa untuk mengetahui kondisi terupdate terkait wilayah dan masyarakat yang terkena dampak. Dari Pak Aang kami mendapatkan beberapa informasi berapa rumah rusak, masyarakat yang terdampak seperti luka ringan luka berat dan kebutuhan mendesak untuk mereka.



Pos Desa Cihawuk, Kecamatan Kertasari

Setelah dari Pos Desa Cihawuk kami menuju ke Posko Kecamatan di Desa Cibeureum untuk berkordinasi, tetapi karena posko induk sedang ada kunjungan Bupati dan pejabat lainnya kami melanjutkan ke Lokasi Dusun Cihalimun. Selanjutnya kami menuju ke Desa Neglawangi berkordinasi dengan kawan-kawan MDMC.



Pos MDMC Desa Neglawangi, Kecamatan Kertasari

Pada tanggal 20 September 2024 kami Kembali ke Lokasi menuju Desa Tarumajaya Kec. Kertasari, karena menurut info yang kami dapat dari pendamping PKH Kec. Kertasari ada satu Kampung yang belum tersentuh bantuan sama sekali. Didampingi oleh perangkat Desa Pak Herman kami menuju Kampung Lodaya Kolot untuk melihat kondisi sekaligus assesment kebutuhan.

Sesampainya di Kampung kami berkordinasi dengan Ketua RW 24 Kampung Lodaya Kolot untuk mendapatkan informasi terkait jumlah rumah terdampak akibat Gempa di wilayahnya. Dari kordinasi tersebut kami mendapatka info bahwa ada 6 Rumah yang rusak berat dan 20 rumah rusak ringan.



Kordinasi dengan perangkat RW di Posyandu Kampung Lodaya Kolot RW 24 Desa Tarumajaya

Setelah kordinasi denganperangkat RW, kami melakukan kunjungan langsung ke beberapa rumah warga yang terdampak untuk melihat kondisi dan kebutuhan mendesak apa yang dibutuhkan.



Kondisi salah satu rumah rusak berat di Kampung Lodaya Kolot RW 24 Desa Tarumajaya

Setelah melihat langsung kondisi rumah yang terdampak dan apa kebutuhan mendesaknya, kami melakukan kordinasi kepada manajemen Pijar Nusa untuk meberikan bantuan ke wilayah tersebut.

Pada hari Sabtu tanggal 21 September 2024 kami melakukan pendistribusian 6 Paket Temporay Shelter ke Kampung Lodaya Kolot, Desa Tarumajaya, Kec. Kertasari, Kab. Bandung. Bantuan langsung diterima secara simbolis oleh pemilik rumah yang rusak berat dan RW setempat, sementara 5 Paket lainnya langsung didistribusikan oleh Pak Rw kepada warga terdampak lainnya pada malam itu juga.



Pemberian bantuan Temporary Shelter kepada warga terdampak di Kampung Lodaya Kolot RW 24
Desa Tarumajaya